



8 Pièces

300 m²

Réf. 3068749

10 000 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement calme, cette villa contemporaine d'environ 300m² offre une proximité avec la plage de Gigaro et le village de Saint-Tropez. La villa principale propose un bel espace de vie avec un salon-salle à manger, une cuisine américaine, ainsi que deux chambres avec chacune leur salle de bains et leur dressing. La villa secondaire indépendante offre quant à elle un séjour-salle à manger, ainsi que trois chambres avec chacune leur salle de bains et leur dressing. En extérieur, un jardin joliment arboré, de belles terrasses, des espaces détente ainsi qu'une jolie ...

Situated in a quiet environment, this contemporary villa of approximately 300 sqm offers close proximity to Gigaro beach and the village of Saint-Tropez. The main villa features a spacious living area with lounge/dining room, open-plan kitchen and two bedrooms, each with its own bathroom and dressing room. The independent secondary villa offers a living-dining room, as well as three bedrooms, each with its own bathroom and dressing room. Outside, a beautifully wooded garden, beautiful terraces, relaxation areas and a lovely swimming pool. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

